

**Tonto es el que dice tonterías** Lo sé. La frase no es así. En la magnífica película de 1994, lo que Forres Gump para defenderse de ese calificativo era "tonto es el que hace tonterías"; se entiende que el adorable personaje encarnado por Tom Hanks, no conocía a nuestro impresentable presidente de la patronal española (CEOE) Juan Rosell. De haberlo conocido, de buen seguro que la frase hubiese sido: "tonto es el que dice tonterías".

Y es que los primeros alardes de sapiencia infinita de este personajillo que me llamaron la atención fueron hace casi dos años. Por aquel entonces leí unas palabras que me recordaron a alguien con una discapacidad mental severa. Fue al analizar la propuesta de la CEOE sobre la reforma educativa en la que se decía, sin ningún pudor de hacer el más escandaloso ridículo que, "la herencia genética pesa más en el rendimiento escolar de un alumno que sus condiciones socio-económicas".

---

Imagino que este personajillo llegó a esta conclusión basándose en la mera observación personal: son TONTOS independientemente de sus respectivos estatus económico y social. Hace unos días salieron unas afirmaciones demoledoras de labios de susodicho Juan Rosell haciendo una vez más, alarde del dicho de que la ignorancia y la mentira carecen de total nitidez. En primer lugar, el "señor" Rosell pone en tela de juicio los datos del desempleo en España; dice textualmente: "La EPA de los 6 millones de parados no es "real". Pero, lo que no dice Rosell es que el método de la EPA está homologado por todos los órganos internacionales incluso por la propia CEOE.

Y es que, según creo, la primera intención de Rosell era "denunciar" que existen muchos trabajadores que están englobados dentro de lo que se denomina "economía sumergida", pero claro, esto sería culpa de aquellos empresarios que tienen contratos en esas condiciones a sus trabajadores. Por lo tanto, las palabras sobre la falsedad de las cifras simplemente fue una huida hacia adelante con respecto a lo que en realidad quería decir esta "señor" .Y es que es "TONTO hasta para defenderse".

Luego vinieron oras dos afirmaciones digna de premio Nobel de economía. Defendió que se crearan "mini Jobs", en especial para jóvenes. Estos "mini Jobs" consistirían en trabajos de hasta una hora de duración. Pero no se engañe amigo lector, esto no son trabajos basuras... ¡ni mucho menos! Es otro insulto al conjunto de los españoles que este "señor" explica las "bondades" y continua diciendo esto: Intentaremos que la gente trabaje dos, tres o cuatro horas durante tres días, por lo que si lo hace , está en la empresa lo ven , y A LO MEJOR al final lo contratan . Creo que no hace falta ningún tipo de reflexión ni comentario de una persona de dice cosas de éstas. O es, que simplemente y llanamente TONTO, o intenta hacernos tonto a los demás.

Pero bueno, pensando que Juan Rosell es padre de tres hijos, y uno de ellos es un "patético" piloto de motos (y no digo mediocre porque implica estar "en la media") llamado Jonny Rosell que lleva toda la vida intentando prosperar en el mundo de las carreras y no ha pasado más allá de ser una vergüenza nacional en 125cc. Ruego que su padre le proporcione con carácter urgente un "mini Job" y así le aporte de hacer el ridículo por los circuitos y, de paso, deje sitio a la gente que tenga más clase de talento que la de ser "el hijo de...". ¿Quién sabe? A LO MEJOR le ven en la empresa y lo contrata, ya por último, y no menos importante, el "señor" Rosell aseguró que sobran 400 mil funcionarios y a los que sería mejor mandar a casa cobrando un subsidio que tenerlo en la administración "gastando papel y teléfono", calificando así a un importante sector como "parásitos".

Recordarle literalmente que es TONTO, porque carece de inteligencia que la CEOE mueve unos 600 millones de euros al año y de esa cifra, el 70% (unos 420 millones de euros) procede de subvenciones públicas. Es decir, todo y cada uno de los españoles estamos financiando tanto a este organismo como a su presidente, el "señor" Juan Rosell de manera más que generosa. Estas declaraciones son claros síntomas de alguna clase de discapacidad mental indefinida, y por estar salpicados por las estafas de las preferentes de la Cayxa ya que desde 2007 pertenece al consejo de la administración de "Cristeria Cayxa Corp" (como así también lo está el vicepresidente de la CEOE Arturo Fernández en Bankia); y se envía a casa de manera urgente a Juan Rosell con su correspondiente subsidio de desempleo.+

Lo más descorazonador de todo es que este individuo (Rosell) ha sido distinguido con la Medalla de Oro al Mérito de la Feria Internacional de Muestras de Barcelona, la Medalla de Plata de la Cámara de Comercio de Barcelona y la Llave de Oro de la ciudad de Barcelona, es como decíamos al principio "tonto es el que dice tonterías" pero, parafraseando cierta manera a Nicolas Boileau, es que existen tontos mayores que lo escuchan y admiran.

<http://www.lagranjahumana.com>